



denoisary

Das Hamburger Projekt „Denoisary“ wurde Anfang 2010 gegründet und besteht aus den beiden Musikern Marcel Kellner (Gesang/Komposition) & Ari Ahrendt (Sound/Produktion).

Beide beschäftigen sich seit Jahrzehnten mit elektronischer Musik - unter anderem mit klassischem Synthie Pop. Durch zahlreiche eigene Projekte in verschiedenen Genres von EBM über Electronica bis Trance & Ambient, bildete sich stetig ein neu wachsendes Bestreben nach Klängen, die einerseits bekannt, andererseits neuartig und mitreißend sind.

LIGHTPOP, wie die Band ihren Musikstil nennt, ist Synthesizer-Musik im Retrostyle, gepaart mit eingängigen Melodien, tanzbaren Grooves und mit hohem Wiedererkennungswert.

„Wir haben die elektronischen Klänge nicht neu erfunden - aber wir holen sie wieder hervor!“

So definiert Denoisary seine ganz eigene Bibliothek der Klänge.